



COMMUNIQUE DE PRESSE : 06/06/2024

## A+GLASS marche pour soutenir la lutte contre les leucodystrophies

**A+GLASS® France soutient une année de plus le projet « Mets tes baskets en entreprise » de l'association ELA.**

A+GLASS, le premier Réseau français dans la réparation et le remplacement de vitrages et éclairages tous véhicules, est fier d'annoncer sa nouvelle participation à l'événement « Mets tes baskets en entreprise » organisé par l'association ELA pour soutenir la lutte contre les leucodystrophies.

Cette année, A+GLASS a eu le plaisir de participer à l'événement ELA en tant que sponsor et participant actif. Nos équipes étaient présentes pour soutenir les efforts de collecte de fonds, sensibiliser le public à la cause des leucodystrophies et montrer notre engagement envers la solidarité et la responsabilité sociale.

« En tant qu'entreprise engagée envers la communauté, nous sommes honorés de soutenir l'événement ELA et de contribuer à la lutte contre les leucodystrophies », déclare Nelly Perez, Directrice du Réseau. « Notre participation à cet événement reflète notre engagement envers la solidarité et la responsabilité sociale, ainsi que notre volonté de faire une différence positive dans la vie des personnes touchées par cette maladie. »



À propos d'A+GLASS® France : Le Réseau A+GLASS est spécialisé dans la réparation et le remplacement du vitrage et de l'éclairage tous véhicules. Partout en France Métropolitaine et dans les DROM COM, nos centres A+ GLASS offrent à la clientèle une gamme de services étendus et de qualité. Nous nous engageons à fournir des services de qualité supérieure tout en contribuant activement à la communauté et en soutenant des causes sociales qui nous tiennent à cœur.

Rejoignez-nous !

